



ÖDP – Stadtratsfraktion
Rathaus - Rückermainstr. 2
97070 Würzburg
☎ 09 31 / 37 - 36 89
Zimmer 144

✉ oadp-fraktion@stadt.wuerzburg.de

Würzburg, 27.09.2025

P R E S S E M I T T E I L U N G

ÖDP zur Umgestaltung der Heinestraße zur Fahrradstraße

Die ÖDP Fraktion hatte im Umwelt- und Planungsausschuss Nachfragen zur Umgestaltung der Heinestraße. Insbesondere ist aus Sicht der ÖDP damit der ÖDP Antrag zur Semmelstraße nicht bearbeitet. Heinz Braun, der Fahrradbeauftragte der Fraktion, meint dazu: „es ist nach wie vor sinnvoll in der Semmelstraße die Situation zu verbessern und insbesondere vom Berliner Ring her ist es der natürliche Fahrweg“. Zudem müsse man doch auch an die Einzelhändler in der Semmelstraße denken und hier nicht sämtliche Verkehr raus nehmen, was deren Umsatzmöglichkeiten reduziere. „Das kann nicht im Sinn der Stadt sein“ so Braun. Fraktionsvorsitzender Raimund Binder hatte im Ausschuss nachgefragt. Die Straße werde vor allem wegen der 80 Prozent Zuschüsse erneuert. Das sei nachvollziehbar. Dennoch gelte es jetzt, das Beste aus der sehr engen Straße zu machen. Insofern stellt sich die Frage nach mehr Grün und der Notwendigkeit beider Gehsteige. „Dass wir hier keine Pläne vorgelegt bekommen, ist zu bedauern“ so Binder. Er bemängelte zudem, dass der Radverkehrsbeirat bereits 2022 gefragt wurde und das entsprechende Protokoll nicht abrufbar sei. Dennoch erkenne man an, dass sich an dieser Stelle etwas positives tue. Die Verwaltung hat zugesichert, die Anliegen aus dem Stadtrat in den weiteren Prozess einfließen zu lassen.

Raimund Binder

Stadtrat

ÖDP-Fraktionsvorsitzender